



Pèlerinage du Secours Catholique De la paroisse Saint Hilaire en Vihiermois À Lisieux du mardi 15 au jeudi 17 octobre 2024

Les bénévoles du Vihiermois ont souhaité ce voyage pour créer une dynamique de groupe et renforcer les liens au sein de notre équipe locale.

En cette année consacrée à la prière nous avons choisi d'aller sur les pas de Sainte Thérèse à Lisieux avec une étape à Alençon. Pour réaliser ce projet, en octobre 2023 nous avons présenté un budget de financement à la délégation régionale et nous avons reçu une aide financière de sa part, puis de la paroisse, de l'Ami de Tous et du crédit mutuel.



Nous souhaitons étendre les invitations pour constituer un groupe convivial de 25 personnes maximum afin de favoriser la fraternité. Nous avons donc invité les conjoints, les personnes que l'on rencontre dans le cadre de nos activités (aide, soirée conviviale) et à ceux que l'on avait proposé de rejoindre l'équipe à un moment donné ainsi que des paroissiens ; 3 nommées Thérèse, une adulte dernièrement confirmée, une consacrée...

Chaque participant a donné selon ses possibilités.

Suite à leurs inscriptions des personnes sont devenues bénévoles au sein de l'équipe, elles se retrouvent avec joie le 1^{er} mardi de chaque mois pour le temps convivial, nous sommes heureux de ce dénouement.

Nous avons voyagé avec les transports Audouard.

Nous avons été hébergés et pris tous nos repas à l'Ermitage Sainte Thérèse à Lisieux, lieu très accueillant.

Notre programme était bien chargé. A Alençon nous avons découvert la maison natale et sommes allés à la chapelle pour la messe avant de faire une visite à la basilique où Thérèse a été baptisée et ses parents, Louis et Zélie se sont mariés, un exemple de sainteté donné aux couples et aux familles.

Arrivés à Lisieux nous avons visité le musée de cire représentant en onze scènes, grandeur nature, la vie de la Sainte.

Puis Anne nous a aidés à méditer le chemin de croix qu'elle avait préparé avec une résonance dans notre quotidien.

Ensuite nous avons posé nos valises et après le dîner, nous nous sommes rassemblés pour voir le film **«Thérèse une course de géant»** avant un repos bien mérité.



Le lendemain, visite de la maison familiale « les Buissonnets » où la famille s'est installée après la mort de la maman, Zélie, Thérèse avait 4 ans et demi, puis visite guidée avec Sœur Thu de la cathédrale Saint Pierre, lieu où la famille assistait à la messe, et où la petite Thérèse recevait sa première confession.

L'après-midi visite du Carmel où chacun a pu se recueillir devant la chasse de sainte Thérèse puis nous nous sommes rendus à la Basilique pour participer à la messe des pèlerins dans la crypte. Et nous avons retrouvé Sœur Thu, notre guide pour la découverte de la basilique qui abrite une relique de Sainte Thérèse et celles de ses parents. La soirée s'est terminée par un temps de partage et jeudi matin c'était temps libre avant le dernier office à la chapelle du Carmel

A Lisieux, on a découvert une jeune fille qui a eu l'audace de parler au Pape Léon XIII lors d'une audience à Rome. Puis elle était entrée au Carmel à quinze ans et trois mois. Mais lorsqu'elle mourut à 24 ans de la tuberculose, dans un petit Carmel de province, il n'y avait guère que 30 personnes à son enterrement. A sa canonisation à Saint Pierre de Rome le 17 mai 1925, il y en aura 500 000, Alors ? Alors, oui, une vie très ordinaire et très cachée. Aujourd'hui la Sainte rayonne à travers le monde.

Ce magnifique séjour fut fraternel, convivial, spirituel, un temps fort de rencontres, de partage, de prières.

Chacun, âgé de 39 à 86 ans est revenu fatigué mais heureux, prêt à repartir, des visages se sont épanouis avec l'aide de Thérèse qui nous a dit :



Une pluie de roses.

« Seule la confiance, et rien d'autre, il n'y a pas d'autre chemin pour nous conduire à l'Amour qui donne tout »

«Je passerai mon ciel à faire du bien sur la terre»

